

## INTERNATIONALER TAG DER MEDIATION // FREITAG, 18. JUNI 2021

## "JETZT MAL IM VERTRAUEN..." Die Kraft der Mediation erleben – Mediation schafft Vertrauensräume

Seit einigen Jahren ist der 18. Juni der Internationale Tag der Mediation. Hierauf haben sich die Mediationsverbände Deutschlands, Österreichs und der Schweiz verständigt. So soll die Mediation als Methode zur Konfliktregelung und Verbesserung der Streitkultur bekannter gemacht werden.

Dieses Angebot richtet sich an alle Menschen, die an Mediation interessiert sind. Sei es, weil sie wissen wollen, was Mediation ist, sei es, dass sie selbst im Bereich Mediation tätig sind oder sei es, weil sie einen Konflikt haben und Anregungen zu einer wertschätzenden Konfliktbeilegung suchen.

INTEResse e. V. bietet zum Internationalen Tag der Mediation Vertrauensräume für Lernende und Lehrende an. Zwei in Mediation in pädagogischen Einrichtungen ausgebildete und tätige Menschen (w/m) stehen Online zur Verfügung.

## [A] EINLADUNG FÜR LERNENDE // 18. Juni 2021 / 17:00 – 18:00 Uhr

Hier können an Mediation Interessierte junge Menschen und auch Mediierende an Schulen dem Vertrauensraum beitreten.

## [B] EINLADUNG FÜR LEHRENDE & ERZIEHENDE // 18. Juni 2021 / 18:30 – 19:30 Uhr

An Schulen, in Kindertagesstätten und Horten tätige Menschen können dem Vertrauensraum beitreten und sich hier untereinander austauschen, Fragen zu Konflikten und zur Mediation stellen.



an pädagogischen Einrichtungen e.V.

- // Zeiten: Die Veranstaltungen finden online Freitagnachmittag von 17:00 19:30 Uhr statt.
- // Kosten: Die Veranstaltung ist kostenfrei.
- // Seminarleitung: Armin Andreas Woy (Zertifizierter Mediator in pädagogischen Einrichtungen)
- // Infos & Anmeldung: a.woy@interesse-ev.de
- // Anmerkungen:

Für eine Teilnahme ist eine Anmeldung per E-Mail notwendig, da nur Begrenzte Teilnahmekapazitäten bestehen. Es wird dann rechtzeitig ein Link zur Online-Teilnahme versendet.

Aufnahmen und Screenshots während der Session sind nicht erlaubt. Die Rechte am Bild der teilnehmenden Personen müssen gewahrt werden, Datenschutzbestimmungen sind einzuhalten.